

Bahrein se une a Arabia Saudita y rompe relaciones diplomáticas con Irán



Dubai, 4 ene (RHC) El reino de Bahréin rompió las relaciones diplomáticas con Irán, menos de 24 horas después de que Arabia Saudita hiciera lo mismo, informó la agencia oficial de prensa BNA.

Baréin, que mantiene estrechas relaciones con Arabia Saudita, ordenó a todos los diplomáticos iraníes que dejen el reino "en 48 horas", agregó la agencia.

La crisis diplomática fue provocada por la ejecución de un dignatario chiita en Arabia Saudita y el incendio de dos sedes diplomáticas sauditas en Irán, refiere AFP.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80361-bahrein-se-une-a-arabia-saudita-y-rompe-relaciones-diplomaticas-con-iran>



Radio Habana Cuba